
Programme du 9 au 22 octobre

SISM



Cette semaine sert à : 
• Apprendre 

• Echanger, communiquer, partager, faire connaissance

• Informer  

• Découvrir des choses nouvelles

La SISM en 2023

La SISM c’est la Semaine D’Information sur la Santé Mentale.
La Santé Mentale c’est être bien dans sa tête. 



Visites et vidéos Gouter Concert

13:30 15:30 16:00

17:00
Fin à

Du 18 octobre au 8 novembre 2023 Groupe de musique : PakaloGouter préparé par l’IME Saint Ange

Café Les Cigales dans la Fourmilière
30 boulevard Capdeville
84 000 Avignon

Gratuit

Journée spéciale jeunes

€

Mercredi 18 octobre 2023 – après-midi 



19 octobre 20 octobre 21 octobre 22 octobre

Tous les jours, 5expositions ouvertes au public 

Gratuit€Camille Claudel

Du jeudi 19 au dimanche 22 octobre 2023

Centre Hospitalier de Montfavet
Avenue de la Pinède
84 140 Avignon



Cérémonie mémorielle Discours et échanges Théâtre

14:30 15:30

19:30
Fin à

Les personnes accompagnées 
par l’hôpital de Montfavet 
présentent leurs peintures et 
sculptures.

Les acteurs sont des patients et 
des soignants.

Pièce de théâtre sur Camille Claudel

18:00

Jeudi 19 octobre 2023 – après-midi

Gratuit€Camille Claudel

Centre Hospitalier de Montfavet
Avenue de la Pinède
84 140 Avignon



Spectacle de danse Discours et échanges

15:00 15:40

Comment Camille Claudel a été soignée?

17:30
Fin à

Vendredi 20 octobre 2023 - après-midi

€Camille Claudel Gratuit

Centre Hospitalier de Montfavet
Avenue de la Pinède
84 140 Avignon



Accueil et 
inscription

Lecture
Atelier 

bien-être                            
Repas

10:00 10:30 12:00 – 13:3010:30

Samedi 21 octobre 2023 - matin

€

Journée des amis de la santé mentale

Gratuit

Centre Espace Pluriel
1 rue Paul Poncet
84 000 Avignon



Accès libre Ateliers 2 spectacles

14:00    à    18:00 18:00

19:30
Fin à

1 atelier d'écriture

2 ateliers de théâtre

2 ateliers danse

1 atelier clown

1 - Les couleurs de la vie, 
c'est beau de rêver 

2 – Tous des monstres

Bibliothèque vivante

Rencontre des services d’aide

Samedi 21 octobre 2023 – après-midi

€ Gratuit

Journée des amis de la santé mentale

Centre Espace Pluriel
1 rue Paul Poncet
84 000 Avignon



Pour ce livret, merci à : 

• SAVS APEI Kerchêne Le Fournier : SEGUENI Sabrina,  
FAURO Jonathan, PETRAZZO Clara, GOBILLOT Sylvain 
accompagnés par  PESSEMESSE Gaëlle

• SAVS AVEPH : CELAIRE Flora, CUCCINOT Andréas, BENET 
Cyril , BOGATIRCHOUK Gabriel accompagnés par LE GAC 
Violaine et VAGNOL Stéphanie

• SAVS de Coallia: SOGUS David et VERSTRAETE Jessica

• Mairie d’Avignon : GUICHARD--GOUMET Romane


	Diapositive 1
	Diapositive 2 La SISM en 2023
	Diapositive 3
	Diapositive 4
	Diapositive 5
	Diapositive 6
	Diapositive 7
	Diapositive 8
	Diapositive 9

